



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Brenda Mayarí Alvarado Bravo.

Nombre del tema: aspecto generales de bioética

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: BIOETICA

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH CULEBRO GOMEZ

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: SEGUNDO cuatrimestres

Esto es importante en el contexto de otros datos históricos sobre el término bioética y su aplicación. Mencionar que fue acuñada en 1927 por FRITZ JAHR, quien la definió como una ética de relación. Del hombre con los animales y la naturaleza; sin embargo, es van RENSSLAER POTTER. Quien la incorpora al discurso académico contemporáneo en el artículo bioética, la ciencia de servir, publicado en 1970. En la década de los setenta, el instituciones dedicadas a estos temas, como la universidad de Georgetown en Washington, DC que centro sus esfuerzos en el campo de la ciencia de la salud y el avances científicos, tecnológicos. Asimismo, ANDRES HELLEGERS fundó el título Joseph de bioética en 1972 y ROSS KENNEDY y en Europa se funda el instituto Borja de bioética en Barcelona en 1975 otras frecuencias importantes en el desarrollo de la bioética aparecen en 1978, cuando la educación. La primera edición de la enciclopedia de bioética, editada por Warren T. Reich, será presentada en él. La bioética se define como el estudio sistemático de la conducta humana en el campo de las ciencias de la vida y de la salud examinadas a la luz de los valores y principios morales. A esta primera edición le siguieron dos más en las que se actualizaron diversos conceptos.

En las últimas tres décadas del siglo XX, el desarrollo de la cultura técnica científica, P. eventos de innegable importancia para el desarrollo de la bioética. La bioética era básicamente un dominio anglosajón, luego, a partir de la década de 1980, se volvió se extendió a los países europeos y desde la década de 1990 hasta el presente tuvo un desarrollo que incluye el área latinoamericana y gran parte de los países del mundo. De manera similar, desde una perspectiva latinoamericana, los cuatro principios tradicionales no se aplican. Deben complementarse con conceptos básicos como el respeto a la dignidad. De protección de los derechos y la autonomía de las personas tolerancias; incluso facilita la aplicación práctica en una variedad de situaciones. La anterior es una buena razón, ya que se ha señalado que es cierto. La desigualdad incuestionable es incuestionable en América Latina y debe ser considerada desde todas las perspectivas ética y bioética, Dos premisas básicas: la búsqueda de la justicia y el ejercicio de la protección universal. El surgimiento del paradigma de los derechos humanos en la posguerra y Movimiento de derechos civiles en los Estados Unidos, tanto en su relación con la medicina como Salud; El poder y la ambigüedad moral del desarrollo científico y tecnológico, su impacto en,

La supervivencia de la especie humana y el bienestar humano, y la protección del medio ambiente; Y Los problemas de justicia en el derecho a la protección universal y acceso a los servicios de salud.

La bioética se ha convertido en un movimiento internacional que abarca muchas facetas. Ética de la medicina tradicional, ética ambiental, controversia sobre derechos futuros La bioética es un ejemplo de juicio práctico. La bioética es considerada un campo interdisciplinario Como movimiento social y cultural profesional y cívico.

La bioética es una disciplina de:

Busque acuerdos racionales entre personas de diferentes afiliaciones religiosas o ateas. Él es tolerante. Reconocer y promover la diversidad y tratar de llegar a acuerdos razonables entre diferentes posiciones en la discusión a partir de un mínimo común. Reconocer Independiente. Libre de influencias políticas, religiosas y económicas. Capacidad de autorregulación humana. La realidad ética no se conoce a priori sino a través de Reflexión sobre las consecuencias de las decisiones. La decisión deben ir más allá convenciones morales, porque se aspira a decisiones responsables a través del acuerdo intersubjetivo pero basado en acuerdos mínimos objetivos como derechos hombre. Esto incluye aspectos filosóficos, científicos, sociales, antropológicos, investigación psicológica, técnica, jurídica, asistencial y sanitaria. Promover mecanismos razonados y racionales para la toma de decisiones. Apoyo a protocolos, procedimientos, organismos Facultad Reflexionar y cuestionar problemas reales, cotidianos y concretos. Dado lo anterior, la bioética no se reduce a la deontología médica clásica. Una colección de recetas simples, con valores rígidamente definidos o fórmulas preparadas.

Porque la bioética es dinámica, no es un conjunto de mandamientos o prohibiciones absolutas. Un conjunto de enunciados subjetivos y relativos. La bioética integrada como espacio Los procesos de pensamiento interdisciplinarios necesarios para tratar con éxito problemas complejos Crecí en un área específica de la atención médica y gradualmente me expandí a esa área. Tiene un impacto significativo en la salud humana y la biosfera en su conjunto.

CONCEPTO DE VIDA SEGÚN CIENCIAS BIOLÓGICAS Y FILOSÓFICAS

La pregunta "¿Qué es la vida?" fue un acertijo para biólogos, físicos, teólogos, poetas y Buscar una visión del universo, una visión del mundo y una visión del hombre. Cómo respondió el hombre a esta pregunta construye su forma de sentir y comprender Vida (respetar o degradar, exaltar o humillar). Ciencia sobre: el universo, las especies, la humanidad y la conciencia tienen que ver con eso ¿Qué es la vida? es una de las preguntas más difíciles que te harán. Concebir, verbalizar y definir. En la mayoría de los textos biológicos que tratan el problema encontramos frases como: "La vida no existe como tal, nadie lo ha visto, no hay vida, sólo hay seres vivos", "la vida es Imposible de aislar o captar en abstracto, pedir una definición de la vida es pedir algo. Que no llega a un acuerdo satisfactorio, la vida se puede caracterizar pero no definir, Las leyes de la vida se pueden formular, pero no se puede esperar una respuesta del biólogo Sobre la esencia íntima de la vida la vida es un axioma, un hecho básico que debe ser.

En algunas definiciones, la vida se discute como un grupo de fenómenos, alojamiento

Circunstancias continuas, grupo de funciones, organización, actividades especiales, Existencia, situación. Pero en primer lugar, la vida de la vida está llena de profundidad El origen del origen misterioso es la explicación de nuestra propia vida y su significado; porque El concepto de vida es uno de nuestra intuición, uno de los conceptos impredecibles Experiencia directa y nuestro más grande de Dar racionalidad de la vida de nuestras vidas; Explica este misterioso misterio. solo estamos hablando más allá de nuestro entendimiento, de modo que confundimos nuestra vida con la vida de los demás organismos vivos. Asimilamos nuestra vida espiritual y nuestra vida orgánica a la vida exterior. Estados Unidos

EL INDIVIDUO Y PROCESO DE HUMANIZACIÓN

Procesos íntimamente relacionados con el proceso de humanización (Sistema nervioso central), como dos extremos de una cuerda; porque el cerebro humano es un lugar La colaboración y el diálogo interdisciplinario son necesarios para que surja una conciencia reflexiva Un grupo de biólogos moleculares, arqueólogos, paleontólogos, psicólogos, filósofos, antropólogos y teólogos. La primera gran pregunta es: ¿Es el Homo sapiens una especie biológica más? ¿Cuál? La respuesta es sí, el surgimiento de la conciencia no significa El homo sapiens será una de las muchas especies que aparecerán en el curso de la evolución Es probable que desaparezca en el curso de la evolución. Y viceversa si las personas son Una nueva especie primitiva de vida, una fórmula inédita e irreductible para una nueva vida un grupo de especies animales, incluidos los primates superiores, es necesario Un estudio en profundidad de cuándo y dónde se produce la humanización y la deshumanización en el proceso dual. El surgimiento de la novedad, cuya característica principal es el surgimiento de la conciencia. Reflexión y libertad que llamamos espiritualidad. Los animales reaccionan automáticamente a diferentes situaciones, los humanos tienen libertad. Apréndelos. En este sentido, Xavier Zubiri es sin duda uno de los filósofos Se exploran mejor las cualidades que componen a una persona. Cara humana Las cosas no son incentivos, sino la realidad. El hombre es un animal realista: "Esta unidad metafísica de realidad y animalidad no es exclusiva del intelecto. Es un hábito También es la base de la voluntad y los sentimientos.

LA DIGNIDAD DE LA PERSONA

Declaración Universal de los Derechos Humanos (1948) ("Libertad, Justicia y Paz

Basada en el reconocimiento de la dignidad inherente a todos los seres humanos

Miembros de la familia humana. La creencia de las Naciones Unidas en la dignidad humana y el valor Humanidad. El preámbulo del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos (1966) establece: La libertad, la justicia y la paz en el mundo se basan en el reconocimiento de la dignidad inherente a todos los miembros de la familia humana, y su igualdad de derechos y Derechos Inalienables De conformidad con los principios formulados en la Carta de las Naciones Unidas,

La libertad, la justicia y la paz en el mundo se basan en la dignidad inherente a todos sus miembros la familia humana. Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales (1966) La educación debe guiarse por el desarrollo integral de la personalidad y la conciencia humanas. Su dignidad; Convención Americana sobre Derechos Humanos 1969 Todos tienen El respeto a su honor y el derecho al reconocimiento de su dignidad"). La Declaración Universal sobre Bioética y Derechos Humanos (2005) también establece El respeto a la dignidad humana se deriva del reconocimiento de que todos los seres humanos poseen

Un valor inherente porque todos tenemos la capacidad de determinar nuestro propio destino. La ética en enfermería como guía para la adecuada toma de decisiones El objetivo del cuidado pasa de los hechos a los valores e impuesto. Se han observado deficiencias significativas en la práctica profesional de enfermería Aplicación de este código de ética La palabra estos (de origen griego) puede referirse a costumbre o carácter, incluyendo Comportamiento que caracteriza a un grupo cultural u ocupacional. También contiene Usar diferentes valores y escalas de valores, incluyendo tradiciones y experiencias compartidas grupo basado en jerarquía de valor y dirección profesión o clase social. Luego el espíritu no es fijo ni fijo. Evolucionar con la propia industria y sus influencias filosofía ambiental, religión, sociedad, economía, Establece políticas y leyes. La enfermería ha desarrollado su propia imagen moral a lo largo de la historia, por lo tanto Afirmó que hay tres éticas que surgen de la influencia Menciona: altruismo o espíritu de altruismo, espíritu ágape y caridad. El altruismo o el espíritu de altruismo es la raíz de todos los cuidados y preocupaciones. Enfermería desde las sociedades primitivas hasta las civilizaciones antiguas Mundo grecorromano. Su característica principal es la amistad o el amor por las personas. La naturaleza humana. El altruismo se traduce en un comportamiento que muestra empatía, respeto y dignidad. Honestamente. La base del altruismo es la bondad. Según este principio, haz el bien, no Hacer daño, cuidar la salud y mejorar la calidad de vida es el lema ético de la organización Caridad. Por otra parte, el ethos Agapito es el antiguo cristianismo y la edad Media. Diáconos, diaconisas y congregaciones posteriores se dedicaron a la enfermería. Todos quedaron conmovidos por la imagen del Buen Samaritano. Están haciendo su trabajo Compasión y determinación de condiciones para la igualdad de trato y trato y evaluación ética vivir en el dolor.

Su desarrollo y dirección está facilitado por sus propios valores, que se derivan del entorno que los caracteriza.

Respeto a los derechos, la libertad, la vida e incluso la diversidad.

Con la ética se analizan racionalmente los valores morales de las personas, es decir, los suyos

La naturaleza, su universalidad y diversidad. La moralidad es una característica humana.

ser humano; factores culturales, historia, tradiciones,

Educación y religión.

La enfermería, al igual que otras profesiones, define su ética a través de un código de ética sustentado

Convenios de Ginebra, Convenios de la Cruz Roja, Declaración Universal de los Derechos Humanos Los derechos humanos, la Organización Internacional del

Trabajo y el Código de Ética Americano. Consejo Internacional de Enfermeras (CIE). Este código será adoptado por el consejo. En 1953, Brasil tuvo su primer representante nacional (CRN). El código actual es Aprobado en la Ciudad de México en 1973 y aprobado por el CRN de Nueva Zelanda en 1987. Esta organización internacional de enfermería define la ética de enfermería como la promoción Así como para la restauración de la salud, la prevención de enfermedades y el alivio del sufrimiento. CIE cree que la necesidad de cuidados es universal y la respeta La vida humana, la dignidad y los derechos son las condiciones básicas de la atención. Para Por ello, la enfermera no hace distinciones por nacionalidad, raza, color, edad, creencia religiosa, preferencia política o nivel socioeconómico. Los principios éticos más comunes, según Fra, son la benevolencia, la autonomía, la justicia, confianza, honestidad y confidencialidad. A principios del siglo XXI, se necesita un consenso sobre la gobernanza mundial. Valores comunes y principios morales generales como base para promover la educación Por la paz, para ayudar a construir la convivencia pacífica entre personas, familias, comunidades, Etnias, pueblos y culturas avanzan hacia la meta ideal del poder homogéneo del hombre Para este nuevo milenio. El primer paso son los valores fundamentales y los principios éticos. La mayoría de países y culturas lo aceptan voluntariamente, es decir, no lo aceptan Impresionarlos no por la fuerza o la coerción, sino por una educación pacífica. El desarrollo humano es un proceso de descubrimiento, crecimiento, humanización y conquista. Libertad; representa los esfuerzos de hombres y mujeres por conquistarse a sí mismos a través del esfuerzo Iluminación intelectual y fuerza de voluntad con resultados manifiestos amar a los demás. Estos valores crean un perfil de persona que encarna creencias y creencias. actuar de acuerdo con un cierto ideal social integrado con la acción colectiva, Comportamiento social humano y valores ideales.

LOS DERECHOS HUMANO

Desde el holocausto de la Segunda Guerra Mundial el principio de la dignidad humana ha adquirido una importancia creciente, no solo en el ámbito social, sino también en el ético y jurídico. Todas las declaraciones de Derechos Humanos desde el texto de la Declaración de 1948 hasta el presente, han considerado que el principio de la dignidad humana pueda ser entendido como fundamento último del orden moral y legal. La categoría ético-jurídica de Derechos Humanos es axiológicamente previa a las concreciones morales de la ética económica, cultural, política, etc., ya que es base y fundamento de las otras como derecho fundamental. En la moral tomista se habla de virtudes sociales y la moral casuística habló del mismo tema bajo el nombre de deberes cívicos. Como ya hemos dicho, la experiencia ética de la humanidad se concentra en un núcleo decisivo: la dignidad del hombre. De este núcleo emanan y hacia él convergen todas las variaciones de ethos humano: la ascensión de la conciencia de libertad social o civil de la humanidad. Para hablar de libertades sociales y de su toma de conciencia del

hombre occidental recordemos como hemos dicho- el antiguo mundo judío y greco romano, la influencia del mundo cristiano, la filosofía nominalista con el descubrimiento del particular-universal, la aparición del individualismo en el Renacimiento, el influjo de la Reforma con Lutero y Calvino con el desarrollo del Se puede argumentar que la bioética es un momento o un intento de agrupar y reflexionar sobre lo Con reminiscencias del florecimiento de la universidad medieval donde se difundía el conocimiento. Se fundaron asociaciones, se fundaron universidades, El colectivo da unidad a su diversidad en un momento sintético. una vez fue uno Un fenómeno social espontáneo en aquella época del siglo XII que permitió la organización Humanidades académicas y científicas. Hoy, la bioética hace las preguntas éticas que hace a la luz de los hechos científicos básicos. Las discusiones giran en torno a discusiones interdisciplinarias y transversales donde deben unirse. Todos los campos del conocimiento que surgieron en el siglo pasado, especialmente conocimiento de la biología y por lo tanto de la biomedicina como ciencia, Únase a la "crisis" científica propuesta por Husserl (1). entonces hay un pensamiento Tecnología: acción en la vida humana, punto de vista ético: "Qué debo hacer" frente a las personas Que puedo hacer". La etimología de la palabra bioética indica una ambigüedad ética que nos preocupa o es una visión Instrumental, a visión reflexivo. En esta charla intentaré resumir brevemente Algunos de los hechos más llamativos sobre la bioética, sus funciones, tendencias y su aplicación como ética práctica. "La bioética es el estudio interdisciplinario de la combinación de circunstancias necesarias para hacer frente

Asumir la responsabilidad de la vida humana (o de las personas) frente al rápido progreso Complejidad del conocimiento y tecnologías biomédicas" (D. Roy).

Conclusión

En los temas vistos ahorita que esta en la antología nos habla de los derechos que podemos aplicar con los pacientes y otras cosas mas por ejemplo nos habla que a bioética es la materia que nos habla de los derechos que como los pasamos tratando a los paciente ya que habla de los valores lo que debemos tratar a los pacientey los valores que debemos ponerlo aen cuenta